



**NUESTRA CIUDAD**  
**MANUEL MAGAÑA CONTRERAS**  
mme.información@yahoo.com.mx

*Muchos de los problemas que padecemos los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desmoronamiento que de ellas tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afectan en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mme.información@yahoo.com.mx para atenderle.*

- Falló el "piloto automático" y el puesto central de control del Metro
- La alta burocracia debe "adelgazar" sus onerosos salarios
- Hay secuestros exprés, alcoholismo y drogadicción en Garibaldi

**¡TATA JESUCRISTO, LA SCJN ESTÁ CÓN LA INJUSTICIA!**

"¿Tata Jesucristo, qué podemos hacer nosotros los mexicanos pobres, si la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en manos de fariseos, está a favor de la impunidad que en México se otorga a los criminales?". La frase es muestra del dolor, desilusión, desesperanza, impotencia y justa ira de los familiares de las 45 víctimas de Acteal, hombres, mujeres y niños masacrados arteralmente el 22 de diciembre de 1997 en el interior de un humilde templo cuando elevaban sus oraciones a Dios... La orden de liberar a los sentenciados de asesinato, de parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, por meras cuestiones de procedimiento, que no de fondo, ha causado un desencanto general entre los mexicanos. Lo menos que se dice es que "en México no hay Derechos Humanos, ni defensa de los mismos por parte del Poder Judicial encabezado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, ni estado de Derecho, sino todo un sistema de consigna hecho para absolver a los que delinquen contra el pueblo de México en todas sus formas"... Lo de "Tata Jesucristo" lo comenta el lector Ángel García, en recuerdo de la obra cumbre de arte realizada por el pintor zacatecano que vivió en Xochimilco, Francisco Goitia, donde pinta con

perfiles dramáticos que sufre el pueblo de México, la angustia de cuatro mujeres indígenas hincadas alrededor de un féretro, tenuemente iluminado por cuatro velas. Ellas enjugan sus lágrimas con el rebozo y el dolor que se ve en sus rostros, estruja el alma, porque en México, "los crímenes que cometen los poderosos que también son delincuencia organizada", no se castigan... Aurora Ballesteros de Reyes, vecina de la colonia Roma Sur, cita la frase del obispo de Saltillo, Raúl Vera López, quien califica de "vergonzosa" la decisión de la SCJN de dejar libres a los autores de la matanza de Acteal: Dice el prelado: "Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación -SCJN-, se han convertido en una sarta de cómplices de criminales, al aprovechar deliberadamente las omisiones legales par ordenar la liberación de paramilitares que el 22 de diciembre de 1997 asesinaron a balazos a 45 totziles mientras oraban en un pequeño templo de Acteal, en Chenalhó, Chiapas"... "Es una nueva amenaza para la justicia en México, el que la Suprema Corte decidirá sobre la culpabilidad de funcionarios y dueños de la guardería ABC, de Hermosillo, Sonora, donde perecieron víctimas de quemaduras, 49 niños inocentes, dado el fallo en relación a Acteal", expresa el lector Fernando Mora.

**(CUAUHTÉMOC)**

**¿EN EL METRO, FALLÓ EL PCC?**

Es grave lo ocurrido en el alcance del Metro en la estación Nativitas, la semana pasada, porque revela que hay fallas en el "piloto automático" -hecho para prevenir cualquier error humano y además, también falló el Puesto Central de Control (PCC), donde se supone que hay control computarizado sobre el tránsito en todo los ramales del Metro. A lo interior, el lector Armando Torres destaca que a últimas fechas se han registrado muchas fallas en el funcionamiento de ese medio de transporte que sirve diariamente a casi 5 millones de viajes-persona-día, "lo que pone de relieve que Marcelo Ebrard, en vez de dedicarle mas atención frívola de la debida a las bicicleetas dominicales de Reforma, debe ocuparse de darle un riguroso mantenimiento al STC".

**(BENITO JUÁREZ)**

**Y AHORA, FIRMA ELECTRÓNICA**

"En un país donde hay altos índices de analfabetismo, incluyendo a la ciudad de México, resulta un tanto inexplicable y fuera de la realidad el afán del gobierno del GDF por computarizar todo su aparato administrativo. Ahora se habla de que será puesto en marcha el sistema de "firma electrónica" y para empezar, habría que explicarle a la gente d



Continúa en siguiente hoja

qué se trata, porque la gente sencilla del pueblo no entiende de esas cosas sofisticadas que además de complicarle la vida a quienes no saben leer, se presta a fraudes electrónicos que aumentan día a

día, especialmente a nivel de instituciones bancarias”, expresa Luis Arellano, de la colonia Antenor Salas.

**(MIGUEL HIDALGO)**  
**MÁS IMPUESTOS  
NO ES LA SOLUCIÓN**

Ramón Armenta, vecino de la colonia Popotla, dice no estar de acuerdo con el secretario de Hacienda, Agustín Cárstens, en el sentido de que “para salir de la recesión que nos agobia se necesita imponerle al pueblo más impuestos”. Añade: “¿Quién va a poder pagar más impuestos si no hay trabajo, ni movimiento económico interno?”. Puntualiza que lo que necesitamos es que la alta burocracia deje de percibir los salarios más altos del mundo, al lado de los ingresos del trabajador que son los más bajos del orbe, en contraste”. Destaca que no es justo que algunos funcionarios de primer nivel reciban haberes mensuales superiores a los 200 mil pesos.

**(CUAUHTÉMOC)**  
**NO ESTAMOS EN EUROPA**

Elvia Romero de Monsalvo, vecina de la colonia Tabacalera, expresa que “es demagógica la afirmación de Tania Muller, directora de Reordenación Urbana, Parques, Jardines y Ciclovías de la Secretaría del Medio Ambiente, en el sentido de que habrá vialidades para ciclistas, a fin de que las usen para trasladarse diariamente de su casa al trabajo y viceversa”. La lectora afirma que la funcionaria le está tomando el pelo a la gente, porque no estamos en Europa, donde hay orden vial y, en cambio, en la capital mexicana, existe el caos que impide se use la bicicleta, cuyo uso, lamentablemente, implica en la capital mexicana el riesgo de un mortal accidente.

**(GUSTAVO A. MADERO)**  
**LUJAMBIO Y LA GORDILLO**

“Es público y notorio que, quien manda en la SEP no es el titular de la dependencia, Alonso Lujambio Irazábal, sino la avorazada lideresa del magiste-

rio, Elba Esther Gordillo, autora del proyecto de creación de la “universidad abierta” de la Secretaría de Educación Pública, sin que en ella se enseñen filosofía, letras, ética o historia; asignaturas que tal vez la Gordillo ni siquiera se imagina que existan, ya que sus conocimientos son muy rudimentarios, lo que no obsta para que se haya convertido -por el manipuleo político del sindicato magisterial-, en una de las mujeres más poderosas de la actual administración federal, después de las elecciones del 2006”, asegura Fidel Huerta Salas, residente en la colonia Lindavista.

**(CUAUHTÉMOC)**  
**YA NO HAY CLUB DE LEONES**

En el sector empresarial, las cosas andan tan mal, económicamente, que los hombres de negocios, para ahorrarse gastos, han reducido “prácticamente a la nada”, a los clubes de servicio a que pertenecían, como los clubes de Leones, de Rotarios, del 30-30, etc. En el inmueble de Ures 13, colonia Roma Sur, donde sesionaban semanalmente los otrora acaudalados empresarios del Leonismo Internacional, ahora “hay fantasmas” por la falta de actividad. Lo mismo se comenta de parte de Saúl Vera, respecto de lo Rotarios de la ciudad de México, célebres en otros tiempos.

**(TLÁHUAC)**  
**LA FERIA DEL ELOTE**

Una forma de apoyar la economía de los campesinos de Tláhuac, consiste en atender la invitación de su representante, Alejandro Sánchez Camacho, para que los capitalinos disfrutemos de la tradicional “Feria del Elote”. Este mexicanísimo producto es confeccionado, para su consumo, de muy distintas formas y quienes el próximo domingo se encaminen hacia una zona que aún tiene ambiente rural, podrán tener la satisfacción de paladear un manjar de la cocina mexicana que, incluso, está tomando carta de naturalización en Estados Unidos.

**(CUAUHTÉMOC)**  
**SECUESTROS EXPRÉS  
EN GARIBALDI**

Si a usted no le preocupa sufrir un “secuestro exprés” en la Plaza Garibaldi,

haga caso omiso de esta advertencia que hace la asambleísta Rebeca Parada Ortega, quien desde la tribuna de la ALDF expresó: “Garibaldi ha sido escenario de múltiples ilícitos que incluyen robo con violencia, venta de bebidas adulteradas, delincuencia disfrazada de prostitución, así como secuestros exprés, lo que ha convertido este antiguo punto turístico en una zona de alto peligro que desalienta a los turistas nacionales y del extranjero y pone a punto de la quiebra total a los diversos restaurantes y bares, así como al populoso mercado de San Camilito”. Propone la legisladora una regeneración tanto de la Plaza Garibaldi, como del entorno en general. La Secretaría de Turismo nada ha hecho para contribuir a resolver esta problemática, se afirma.

**(IZTAPALAPA)**  
**SE AGUDIZA LA SED**

La Comisión Nacional del Agua afronta problemas de mantenimiento en el Sistema Cutzamala, entre ellos las filtraciones de agua en varias presas, lo cual genera la escasez de agua en la capital mexicana. En Iztapalapa, se informa que la sed ya afecta a más de 100 mil personas directamente e indirectamente de los casi 2 millones de habitantes, debido al racionamiento que se ha hecho.

**(CUAUHTÉMOC)**  
**Y ARRECIA LA CARESTÍA**

La lectora Altagracia Romero de Salazar, vecina de la colonia Hipódromo Condesa, le solicita atentamente al presidente Felipe Calderón que “en vista de los difíciles problemas que sufre el país por la recesión económica y la amenaza de alza a los impuestos y la creación de otras altas impositivas, así como el desplome del Producto Interno Bruto, piense en que no es conveniente que continúe gastando tanto dinero de los impuestos del pueblo en sus viajes al extranjero y en las promociones que paga a los medios electrónicos por promover su imagen. En las enormes fortunas que se fugan por ambos conceptos, se pueden crear fuentes de trabajo, a fin de que se justifique el título de presidente del empleo que se adjudicó durante su campaña electoral”.